



Regierungsratsbeschluss vom 15. Januar 2019

Eidgenössisches Departement für Umwelt, Verkehr, Energie und Kommunikation UVEK: Änderung der Verkehrsregeln und Signalisationsvorschriften; Vernehmlassung

P181454

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Bundesamt für Strassen ASTRA.

Begründung

Der Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt begrüsst grundsätzlich die vorgeschlagenen Massnahmen, die dazu beitragen sollen, den Strassenverkehr flüssiger und sicherer zu machen. In einigen Punkten besteht aus Sicht des Kantons Basel-Stadt noch Anpassungs- bzw. Klärungsbedarf.

